



Direction de la communication,
du dialogue citoyen
et de l'attractivité territoriale
05 59 46 60 40
communication@bayonne.fr

Le 17 juin 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1/2 finale TOP 14

Aviron Bayonnais vs Stade Toulousain à Lyon

La ville de Bayonne installe un écran géant de 35m² sur l'esplanade Roland-Barthes

L'Aviron Bayonnais s'est qualifié pour les barrages de Top 14, puis a remporté le quart de finale face aux Auvergnats. La demi-finale qui opposera l'équipe bayonnaise aux Toulousains aura lieu le vendredi 20 juin à 21 h 05, au Groupama Stadium de Lyon. Afin de permettre au plus grand nombre de profiter de l'événement et pour soutenir les « ciel et blanc », la Ville de Bayonne renouvelle l'installation d'un écran géant sur l'esplanade Roland-Barthes face aux terrasses des cafés, vendredi à partir de 20h.

Pour partager la convivialité et la ferveur « ciel et blanc », le Maire, Jean-René Etchegaray a souhaité faire retransmettre le match de la demi-finale sur grand écran, sur l'esplanade Roland Barthes, en accès libre.

Fière de son équipe, la Ville éclaire depuis plusieurs jours la façade de l'Hôtel de Ville aux couleurs de l'Aviron Bayonnais et invite les habitantes et les habitants à témoigner leurs encouragements et leur soutien en décorant balcons et fenêtres, ou vitrines pour les commerçants.

Pour des questions de sécurité, la circulation sera fermée autour de l'esplanade Roland-Barthes, au niveau de l'allée des Platanes entre le Bastion Royal et le rond-point de l'Arsenal, de 19h30 à minuit. La circulation des services de transports Txik Txak et de la navette centre-ville sera déviée.

Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr